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　世界ポリオデーで何らかの行動をお願いしたい。グループで或いはクラブでとお
願い申し上げましたところ、全グループ、或いはクラブで何らかの行動をとってい
ただきました。地区全体での行事は、地区大会関連だけでございましたので、何か
もう一つと思っておりましたところに、佐藤RI理事からの「ポリオデーにおける行
事への行動を」の要請もあり、昨年鹿沼地区で実行し、鹿沼ケーブルテレビで放映されました資料も参考に、ガバ
ナー補佐の皆様に呼びかけ実施していただきました。地区全体での実施ということで、メディアも注目してくれ、
テレビ、新聞、ラジオなどで取り上げていただき、ローターリークラブの存在を少しは皆様にわかっていただけた
かと思います。

　この３年近く、コロナ禍において人の交流が途切れておりました。例会もまともに開けず、ましてやメークアッ
プもできずの状態でしたので、何とか交流をしていただこうという思いを今回のポリオデー行事実施に込めており
ました。ゆえにグループでという言葉と、場合によりクラブでという言葉で皆様にお願いをいたしました。ガバナ
ー補佐を中心に集まっていただき、何度も討議を重ねたと聞いております。少しは人の交流ができたのではないか
という感じがいたします。

　コロナ禍の３年半、引継ぎがほとんどなされぬままに過ぎ去りました。この３年半近くを埋め、「元のような引
継ぎがきちんとできるローターリークラブを」、が私の、表には出ない目標でございました。

　その一端をポリオという目標を設定し行動していただいたおかげで、人の交流ができ少しは引継ぎ環境が整った
と感じております。
　特に、今回はガバナー補佐の皆様にお世話になりました事を感謝申し上げます。

　今月は、地区大会がございます。
　会員の皆様の参加をお願い申し上げます。

感謝申し上げます
第2550地区  2023-2024年度　ガバナー　 三井福次郎（佐野RC）

02　Governor,s message　ガバナーメッセージ
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　日頃よりロータリー財団へのご理解とご協力、そしてご支援を賜り誠にありがとう
ございます。さて、11月は財団月間です。
　ロータリークラブが誕生して12年後の1917年アトランタ大会でアーチ・クランフ
会長は、「世界でよいことをするための基金を創りましょう」と呼びかけて出来たの
がロータリー財団の始まりです。それから106年後の今日、財団はロータリアンの皆様と共に世界中で支援の輪を
広げてまいりました。国際ロータリーのロータリー財団はその使命を「ロータリアンが人々の健康状態を改善し、
質の高い教育を提供し、環境保全に取り組み、貧困を無くす事を通じて、世界理解、親善、平和を構築できるよう
支援する事です」と掲げています。
　この使命の下、ロータリー財団はクラブ及び地区を通じて承認された各プログラムをロータリアンの皆様と共に
実施し、支援の輪を広げ取組んでいます。
　今年度、地区補助金の申請は奨学金も含めて35件、グローバル補助金では10月現在で奨学金予定を含めて3件の
申請があります。また、ポリオデーに因んでガバナー補佐の皆様を中心にグループ毎にポリオ根絶活動のキャンペ
ーンを繰り広げていただいている所です。草の根による地域奉仕活動や国際的な奉仕活動など地区内のロータリア
ンの皆様の熱い奉仕の心意気が感じられます。これらの奉仕活動を推進するためには皆さまからの寄付がなければ
始まりません。何卒ロータリー財団の取組みに対してご理解を賜り、ご支援いただきます様、宜しくお願い申し上
げます。

[2023-24年度目標]

年次基金　お１人１５０ドル (目標は世界全体で1億5千万ドル/年)

ポリオ・プラス寄付　お１人３０ドル (目標は世界全体で5千万ドル/年)

(ビル＆メリンダ・ゲイツ財団より2倍の上乗せあり)

ポリオ・プラスソサエティー新規募集 (毎年100ドルの誓約)

ロータリーカードの普及 (ポール・ハリス・ソサエティーへの登録促進)

恒久基金 (べネファクター1,000ドルの前年度比10%増)

年次基金寄付ゼロクラブのゼロを達成！
ポリオ根絶への理解促進 (毎年10月24日、ワクチン開発者ソーク博士の誕生日)

ロータリー平和フェローシップの支援推進

月間に因んで・財団紹介
2023-24年度  委員長　 森本　敬三（大田原中央RC）

03　財団月間寄稿
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　猛暑の続く９月５日(火)に、三井福次郎ガバナー・若菜秀夫ガバ
ナー補佐をホテルサンルート栃木にお迎えして、栃木西ロータリー
クラブのガバナー公式訪問を開催しました。
　若菜秀夫ガバナー補佐は当クラブで毎週顔を合わせていること
や、三井ガバナーのとても気さくなお人柄もあり、11時から予定
されていた会長幹事懇談会は予定よりも早く始まり遅く終わるほど
の盛り上がりをみせ、またガバナーとして今年度進めていきたい点
についても分かりやすくご説明くださるなど、非常に有意義な時間
となりました。
　12時半から始まった例会では、親睦活動の強化による会員増強

やポリオデーの今年度の取り組みについてなど、各会員に向けて今年度の方針について直接メッセージを伝えてく
ださいました。
　例会後に記念撮影を行い、50分間のオープンディスカッションを行いました。当初オープンディスカッション
に50分間は長いのではないかと懸念しておりましたが、各会員から続々と質問が出て、それに対して三井ガバナ
ーが懇切丁寧に回答してくださり、終わってみれば時間を超過したことにより質問を打ち切ることになるという、
大変な活況を呈することとなりました。
　やはりガバナーが会員に直接メッセージを分かりやすく伝えるとい
う場は、会員のロータリーに対する意識に直接働きかけることにより
今後のクラブの活動・意見交換を活発にさせるものであると再認識す
ることができ、あらためてガバナー公式訪問の意義を感じることとな
る一日となりました。
　三井ガバナー、若菜ガバナー補佐、お忙しい中、本当にありがとう
ございました。

2023.09.05

会長　針谷　哲也
幹事　板倉　　聡栃木西ロータリークラブ

04　ガバナー公式訪問
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　９月７日（木）小山グランドホテルにおいて、三井福次郎ガバナー、大橋俊雄ガバナー補佐、随行として、佐野
RC永島正志会長エレクト、同RC河邊勝実副会計をお迎えし、ガバナー公式訪問を開催しました。
　午前11時から開始された会長・幹事懇談会では、地区組織の変更、３年に１度開催される「規定審議会」の積
極的な関与、クラブ現況報告などに記載されている会員個人情報の取り扱
いの留意点などについて、詳しく説明していただきました。また事前に、
大橋ガバナー補佐にクラブ訪問報告書を提出しておりましたので、当クラ
ブの問題点に関する解決策につきまして、具体的なご指導を賜りました。
　12時30分より、通常の例会形式で進行し、恒例のバナー交換ののち、三
井ガバナーより会員に向け、卓話をしていただきました。
　卓話の中で、三井ガバナーが所属する佐野RCは、小山RCと創立年度が同
じ1959年度であることを教えていただきました。ちなみに、同年度は現在
の第2550地区では真岡、日光、烏山、今市、大田原、黒磯の８RCが設立さ
れ、正に創立ラッシュの年であったようです。
　当然、当クラブには、創立時の記録は一切残されてはいませんが、佐野
RCには、三井ガバナーがチャーターナイトの様子を収録したテープと画像
をお持ちで、その貴重な資料を当日ご披露いただきました。創立当時のガ
バナーは同じ「柏原孫左衛門」という方で、当クラブの現況報告には、長年記載はされているものの、会員の誰も
が知らない存在だったのですが、今回初めて肉声をお聞きし、画像を拝見させていただき、また当時は、東京を含
め北関東にあった85クラブが一つの地区で、そのガバナーが東京南RCの柏原さんということも判明し、重要な沿
革の一つを認識することができました。
　卓話の後、記念撮影を行い、全ての日程が滞りなく終了しています。
三井ガバナーにおかれましては、当該週は月曜日から4日連続公式訪問の最終日で、さぞやお疲れではなかったか
と思いましたが、終始、エネルギッシュで懇切丁寧なご指導を賜り、会員一同、大変感謝しております。

2023.09.07

会長　小浦　正久
幹事　中尾　　聡小山ロータリークラブ
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　９月11日（月）当クラブ例会場「思水荘」に、三井ガバナー、随行者２名、大橋ガバナー補佐を迎え、会長・
幹事、星野副会長、齋藤副幹事合計８名で、午前11時より会長・幹事懇談会を行いました。
　懇談会の席上、規定審議会の説明、現況報告書の名簿の扱いの注意事項の説明などを受けました。
　例会時においては、今年は３年に一度の規定審議会、RI会長代理の選出の年であること。
また、次の週の職場訪問の会場「吉田村VILLAGE」についてもコメントを頂きました。
　オープンディスカッション時には、会員の質問に対しても実業人らしい、分かりやすく、丁寧な返答を頂きまし
た。
　終始、和やかな、ガバナー公式訪問でした。

2023.09.11

会長　石塚　　伸
幹事　五十畑克行小山中央ロータリークラブ
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　９月14日（木）、９月になっても秋の訪れを感じない猛暑の
中、サンプラザに於いて、三井福次郎ガバナー、若菜秀夫ガバ
ナー補佐、カバナー随行員の関口勝佐野ロータリークラブ会長
と藤波一博会員をお迎えいたしました。	 	 	 	
	 	 	
　懇談会は11時になる少し前に始まり、現況報告書に関するご
指導をいただきました。	 	 	 	 	
　公式訪問では、規定審議会についてのお話と、現況報告書の
個人情報の取扱いについて十分注意するようご指導をいただき
ました。	 	 	 	 	 	 	

　10分間の休憩後、オープンディスカッションが始まり、４委員会が報告と要望を発表いたしました。まず会員
増強委員会からは、２名増強達成したことと、女性会員数が11名になったことを報告しました。続いて社会奉仕
委員会からは９月７日に地区補助金事業の「道の駅みかも防犯カメラ設置」が完了し、市長を迎えて寄贈式が行わ
れたことを報告しました。防犯カメラの寄贈については、市長からとても防犯に
役立っていると感謝されている旨も伝えました。国際奉仕委員会では、友好クラ
ブである「台北文華ロータリークラブ」の会長受任式に７名で参加したこと、コ
ロナ禍でなかなか交流することができずにいて、やっと交流することができたこ
とを前日に帰国したばかりの委員長から熱い報告がありました。最後に米山記念
奨学会委員会より、寄付に関する要望と寄付金の使い方について、『留学生を受
け入れるのではなく、日本から留学生を送り出すことに寄付金を使うことを考え
ていただきたい』とガバナーに提案しました。発表内容について、ガバナーとの
忌憚のない意見交換ができました。
　三井ガバナーが、43年前の当クラブのチャーターナイトに参加していたお話を
聞き、和やかな雰囲気で終了することができました。ありがとうございました。

2023.09.14

会長　渡部　康男
幹事　君嶋　淳子栃木南ロータリークラブ
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　9月20日、三井ガバナーをお招きして公式訪問を実施しました。	
大変貴重なお話しをしていただきましたが、その中でも当クラブの
基幹事業についての補助金に対するお話しがとても参考になり、今
後のグラブ運営にプラス効果をもたらすのではないかと強く考えま
した。
　当クラブでは、前年度に交換留学生をお預かりし多くの予算が必
要となりました。更に、今年度は基幹事業の4年振りの復活となり同
じく予算を増額しております。来年度以降はガバナー補佐を輩出す
る年度や当クラブの40周年を迎える年度、そして代表的事業の少年

柔道大会の30回記念の年度が続きます。よって毎年度大きな予算を必要とすることとなり、現執行部では予算に
対する厳しい考え方をしていますが、会員皆と共有しているとは言えません。そこで補助金を上手に使えれば大き
なメリットがあると思いますので、しっかり勉強し補助金を利用して事業を進めていきたいと考えました。
　卓話や講習会に参加して、補助金を受け取れるよう努力しますので、よろしくお願いいたします。
　当クラブまでお越しいただきまして、誠にありがとうございました。

2023.09.20

会長　荒井　　覚
幹事　大山　基秀小山北ロータリークラブ
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　三井福次郎ガバナーには、去る９月26日（火）18：30	、ニューミヤ
コホテル足利本館にて開催の夜間例会に、公式訪問いただきました。
　先立っての17：00	からは会長幹事懇談会が開催され、三井ガバナー
をはじめ、小林芳久第８グループガバナー補佐、随行頂きました佐野ロ
ータリークラブ茂木弘司地区会計長、三好仁地区大会実行委員長にご臨
席いただき、当クラブからは板橋信行会長、鈴木利男会長エレクト、幹
事の笠原健一が出席致し、様々なテーマでの懇談を交え、１時間強ご指
導いただきました。
　特に三井ガバナーにおかれましては、導入に足利東ロータリークラブ
や板橋敏雄パストガバナーとのご縁や、足利市との繋がり等、現会員に

も懐かしくまた緊張を解かせる心温まるお話もいただく等、そのお人柄にも触れる中で、改めまして2550地区の
敬愛すべき素晴らしいガバナーに公式訪問いただきましたことに、当クラブの３名は大変感銘を受けました。
　続く夜間例会には、足利東ローターアクトクラブ、足利大学ローターアクトクラブから併せて10名の参加者が
あり、総勢36名で三井ガバナーをお迎え致しました。ガバナー卓話もご自身の第１号交換学生としてのロータリ
ーとの関わりから始まり、豊富なご経験や見識を大変判りや
すく、また襲名によるお父様のご縁でのご経験等々、我々を
飽きさせないお話ぶりで、オープンディスカッションとして
予定した20：00迄が、あっという間に経過しました。
　集合写真撮影後、ホテル９階での渡良瀬川の夜景を望みな
がらのオープンディスカッションの延長戦は、五十嵐章前ガ
バナー補佐の乾杯から有意義かつ和やかに開催され、残念な
がらタイムアップとなる迄、大変楽しいひとときを過ごしま
した。改めまして三井ガバナーには深甚なる感謝を申上げ、
報告と致します。

2023.09.26

会長　板橋　信行
幹事　笠原　健一足利東ロータリークラブ
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　2023年９月28日（木）ニューミヤコホテル足利本館において、三井福次郎ガバナー、小林芳久第8グループガ
バナー補佐、鈴木幸男地区幹事、蓼沼正道地区研修委員をお迎えして、ガバナー公式訪問が実施されました。
　当日は、例会に先立ち、会長・幹事懇談会を開催し、当クラブからは、栗原茂夫会長、栗原順一会長エレクト、
阿由葉寛幹事、茂木正人幹事エレクトが出席し、地区大会の内容等についてお話をお伺いしました。
　懇談会後、例会に出席していただき、三井ガバナーから記念卓話をいただきました。まず、現在の現況報告書の
記載内容や報告の仕方を検討していること。また、RI理事選出のお話や規定審議会への議案提出はロータリーク
ラブにおける権利であることなどのお話をお伺いすることが出来ました。
　また、当日が三井ガバナーのお誕生日だとお聞きし、会員一同でお祝いの拍手を送らせていただきました。
　例会を終了し記念撮影終了後のオープンディスカッションでは、ガバナー方針、重点施策について、当クラブで
の実施状況やその具体的内容をご説明させていただきながら、ガバナーのご意見をいただくことが出来ました。
“ガバナー方針⑤ポリオの撲滅に力を”については、栗原会長から小林ガバナー補佐を中心として進めている足利４
RCの実施計画を説明させていただきました。
　三井ガバナーからは、2550地区はまとまって一つ
のことを実施したことがないので、ポリオ撲滅をき
っかけとして、ロータリークラブの広報をし、一般
の人にロータリーを知ってもらうきっかけにしたい
とのお話をお伺いすることが出来ました。
　三井ガバナーの思いを直接お聞きすることが出
来、大変有意義な時間となったことをご報告させて
いただきます。
　ありがとうございました。

2023.09.28

会長　栗原　茂夫
幹事　阿由葉　寛足利わたらせロータリークラブ
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　令和５年10月６日（金）に足利ロータリークラブは第3602回例会で三井福次郎ガバナーの公式訪問を受けまし
た。当日は三井ガバナー、小林芳久第８グループガバナー補佐、佐野RCの荻野幾勇会員、岩崎旭会員が来訪者と
して紹介され、公式訪問の前に午前11時より会長、幹事懇談会が行われ会長の挨拶で始まり、クラブ会長事前報
告、質問事項を基に昨年はコロナの影響により色々な行事が縮小短縮されましたが今年度は従来通り行事が行わ
れるとの事。質問事項の中で当クラブは会員数が減りその中でも40歳から60歳未満の入会歴５年から10年未満の
会員が主な為、例会出席率が悪い事があげられ、三井ガバナーより第2550地区でも全体的に会員数は減っている
が、増やしているクラブもあるとの事、増やしているクラブの取り組方など指導をしていただきました。
　12時30分より三井ガバナー公式訪問例会が開催されました。
　例会では、会長点鐘、国歌斉唱、ロータリーソング、会長より来訪者紹介が行われた後に、バナー交換が行わ
れ、会長挨拶、幹事報告、各委員会報告、米山奨学金授与後に三井ガバナーの記念卓話へ。記念卓話では今年度の
RIや地区の方針や目標についてお話を頂戴しました。その他、三井ガバナーより報告が２点あり、１つめは今年
度理事会決定事項８年から９年に一度行われます。２点目は規定
審議会がありますとの事でした。理事会決定事項・規定審議会の
意味や内容なども細かく説明して頂きました。その他、ポリオデ
ーが10月21日となっております。もう少しでポリオ根絶すると
ころまで来ていますのでご協力お願いしますとのお話でした。
　以上で例会を終了し、記念撮影を行い午後１時40分よりオー
プンディスカッションが行われ会長の挨拶で始まり、三井ガバナ
ーの挨拶があり、その後質問事項に三井ガバナーがお答えしてく
ださいました。三井ガバナーには今回公式訪問にいらしていただ
きまして本当に勉強になることばかりでした。三井ガバナーには
ご多忙中、記念卓話やご指導賜り誠にありがとう御座いました。

2023.10.06

会長　柳川　英一
幹事　阿彌　　強足利ロータリークラブ
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10月9日に足利大学祭(渡瀬祭)で、ポリオ撲滅の為の募金活動を行いました。

ローターアクトクラブ活動報告

場　所: 足利大学大前キャンパス
時　間: 10時から12時
参加者: 7人
集めた金額: 10,182円

足利大学祭(渡瀬祭)で
　　ポリオ撲滅の為の募金活動

10月
(土)
日9

05　10月実施行事報告
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　足利大学大学ローターアクトクラブから10人参加して、足利本城雷電神社の清掃活動を行いました。秋祭りの
前日ということで神社周辺の清掃をしました。
　清掃活動が終わった後に7人の会員が松田川ダームBBQ場でBBQ活動行いました。社会奉仕活動と交流活動がで
きて、とても楽しい一日でした。

ローターアクトクラブ活動報告

清掃場所: 足利本城雷電神社
時　　間: ９時から10時
参  加  者: 10人

BBQ場: 松田川ダーム
時　間: 11時から16時
参加者: ７人

足利本城雷電神社の
清掃活動とBBQ活動

10月
(土)
日21
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ポリオ撲滅キャンペーン
　　日本経済新聞全国版全面広告掲載

06　ポリオデー活動報告
10月

(日)
日15
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実　施　日　　2023年10月19日（木）　9：30～14：30
イベント名　　真岡市老人・身障者合同スポーツ大会
　　　　　　　（真岡ＲＣ共催：商品及び豚汁1000食の提供、競技準備スタッフ協力15名、競技参加20名）
参加者人数　　約1000名

ポリオプラス広報活動：全員真っ赤なポリオＴシャツを着用し、広報募金活動をした。（￥36,962）
＊ベトナムからの米山記念奨学生、ホ・ミンニュさんも朝から大活躍でした。
＊下野新聞・真岡新聞・いちごテレビが取材に来ました。
　（下野新聞には、10/22（日）に掲載されました。

世界ポリオデー広報イベント
真岡ロータリークラブ  会長　石塚　龍夫

10月
(木)
日19
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　令和５年10月21日（土）に宇都宮の第３グループABの10ロータリークラブ
とインターアクトクラブ、ローターアクトクラブが協力して市内６か所におい
てポリオ根絶募金活動を行いました。
　当日は晴天に恵まれ、市内６か所で沢山の宇都宮市民の方々に募金をしてい
ただきました。
　各クラブ会員、インターアクトの学生達がポ

リオ根絶募金活動を一丸となって行うことにより、ロータリークラブとしての活動
を市民に知っていただけたのではないかと思います。

【実施計画】

　　実施日　　令和５年10月21日（土）　㏂10：00～12：00

　　募金活動実施場所及び担当クラブ
　　　　・二荒山前　ばんば広場
　　　　　　　宇都宮RC・文星芸大附属高校IAC・宇都宮女子高校IAC
　　　　・東武デパート　オリオン通り出口付近
　　　　　　　宇都宮東RC・宇都宮陽南RC・宇都宮商業高校IAC・宇都宮東RAC　　
　　・宇都宮駅西　トナリエ前
　　　　　　　宇都宮南RC・宇都宮90RC・宇都宮南高校IAC・作新学院IAC
　　　　・オリオンスクエア
　　　　　　　宇都宮西RC・宇都宮短期大学附属高校IAC

ポリオ根絶募金キャンペーンを実施して
第3ＧＡ  ガバナー補佐　粕谷　明弘(宇都宮90RC)　 

第3ＧＢ  ガバナー補佐　上野　裕之(宇都宮陽東RC)

10月
(土)
日21
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　　　　・宇都宮駅東口　宇都宮テラス前
　　　　　　　宇都宮北RC・宇都宮陽北RC・文星女子なでしこIAC
　　　　・ベルモール
　　　　　　　宇都宮陽東RC・宇都宮さつきＲＣ

　この計画は三井ガバナーが「2550地区
すべてのロータリークラブが10月24日の
世界ポリオデイに向けて何か活動を起こ
しましょう」という呼びかけに答えて行われました。
　第３グループ10クラブ全体で同じ活動を一緒に行うことが初めての試み
だったので、各クラブ会長にご理解ご協力をいただき「ポリオ根絶実行委
員会」を立ち上げ計画を実行いたしました。

　当日はポリオ根絶の赤いTシャツにピンバッジ、ガバナーからいただいた「ポリオのない世界まであと少し」の
のぼりを掲げて行いました。

　10月16日CRTラジオ栃木の生放送に第３グループＡＢのガバナー補佐
２名で出演しPRをしたのを皮切りに、募金当日は下野新聞、栃木テレビ、
NHK、宮ラジ等の取材もあり、広く市民にポリオ根絶の意義とロータリー
としての活動を知っていただくことが出来たと確信しています。
　ポリオ根絶実行委員会立ち上げから募金当日まで、参加及びご協力いた
だいたすべての方々に感謝いたします。
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　10月21日(日)	10時20分～11時30分	那須塩原駅前におい
てポリオ撲滅キャンペーンを実施しました。
　第１グループ全５クラブと黒磯高等学校インターアクトク
ラブの生徒さん３名。総勢25名により広報活動を実施いた
しました。
　以上報告いたします。

ポリオデー活動についての報告
国際ロータリー第2550地区  第１グループガバナー補佐　君島　孝明(大田原中央RC)

10月
(土)
日21
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　ポリオが根絶されれば人類史上根絶される２番目の疫病になる事を目的
に、「ロータリーと共にポリオをなくそう」の旗印を元に10月21日に600
部のチラシを作成し、イオンスタイル佐野新都市店にて買い物客の方々に
配布、啓蒙活動を行いました。
　秋晴れの好天の中、第2550地区三井福次郎ガバナーを先頭に、第９グ
ループ４クラブ43名の会長・幹事、委員会の皆様方、金子裕佐野市長さん
も応援にかけつけていただきました。
　配布した中でご婦人元看護師さんとの事でしたが日本ではポリオは根絶
して久しいのではないかと言われ、

撲滅に向けて活動しているとの事をお伝えしご理解をいただきました。又
20代若夫婦にチラシ配布の際にポリオとはどのような病気なのか？５才児
以下の子供に感染する確率が高く「小児マヒ」と呼ばれてワクチンで予防
可能と説明、国際ロータリーがその先頭に活動を30年以上行っておると話
を致し、頑張って活動してくださいと励ましの言葉をいただきました。
　1980年代以来国際ロータリーは毎年35万人の子供がポリオによる身体
マヒの犠牲になっており、ロータリーとパートナー団体は今日までポリオ
症例を99.9％減少させる事に成功しましたが、ポリオウィルスを完全にな
くすには毎年４億人以上の予防接種、ポリオウィルスを人、又は環境から検知する監視システムの向上等、根絶に
向けた活動をたえまなく行い、天然痘に続いて２番目の根絶される疫病となり、史上最も偉大な公共保健として
「ロータリーと共にポリオをなくそう」の合言葉で、100万人以上の会員がボランティア基金を通じてポリオ撲滅
を訴えて行こうではありませんか。

ポリオ撲滅を訴えキャンペーン活動
国際ロータリー第2550地区  第９グループガバナー補佐　亀田　　清（田沼RC）

10月
(土)
日21
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　10月22日（日）、第38回益子RC杯少年サッカー大会が、益子町南運動公園で開催され、同時にサッカー協会、
選手保護者のご協力を頂き、ポリオ根絶募金活動を実施しました。クラブ会員は、END　POLIO　NOWの黄色い
キャップをかぶり、それぞれビラを配りながら募金を呼びかけました。

　協力頂いた方には、END　POLIO　NOWのボールペンを差し上げました。
　募金総額は、23,112円。皆様のご協力に感謝です。

サッカー大会に合わせて行ったポリオデー募金活動
益子ロータリークラブ  会長　広木　規男

10月
(土)
日22
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ローターアクターの皆さま
平素より大変お世話になっております。

2023年４月、RI理事会は標準ローターアクトクラブ定款ならびに推奨ローターアク
トクラブ細則を改訂しました。改訂された両文書は、My	ROTARYの組織規定のペ
ージに掲載されています。

標準ローターアクトクラブ定款（PDF）への変更は、すべてのローターアクトクラ
ブによって自動的に採用され、直ちに有効となります。これらの変更により、ロー
ターアクトクラブは、クラブの運営においてより大きな裁量を持つこととなります。
皆さまのクラブにとって変更が有用なものとなることを願っております。主な変更
点には以下が含まれます：
　•定　　　義：役割と任期をより明確にするために追加
　•衛星クラブ：衛星ローターアクトクラブの名称を決定する方法を明確にし、衛星

クラブ会員がスポンサークラブの会員でもあることを確認し、衛星
クラブの例会とガバナンスの選択肢を提供	

　•難しい状況への対処：会員の終結、退会、調停や仲裁による対立への対処につい
て追加	

推奨ローターアクトクラブ細則（ワード）はいつでも更新可能な文書であり、ロー
タリーの組織規定に準拠しつつ日々のクラブ運営を反映したものとすることを意図
しています。新しいローターアクトクラブの設立におけるテンプレートとして利用
できるほか、細則の更新を考えているクラブが参照できるものです。

ほかのローターアクトクラブにも多くの経験豊かなリーダーがいるほか、地区内に
も指針とサポートを提供できるリーダーがいます。また、クラブ・地区支援担当職
員も、クラブの役職やロータリーの方針、よりインクルーシブな体験をクラブで作
りだす方法について指針を提供し、そのような体験を規定文書に盛り込む方法につ
いて推奨事項を提供できます。

これらの変更が皆さまのクラブの発展と成功につながることを願っております。ま
た、クラブ役員名をロータリーに報告し、会員リストを最新に保つことで、クラブ
をより良くサポートできますので、My	ROTARYでクラブの情報をご確認の上、必
要に応じてクラブ役員の情報を更新していただくようお願いいたします。

ローターアクトでの引き続きのご尽力に感謝するとともに、皆さまの益々のご活躍
をお祈りしております。

クラブ・地区支援担当部

CC：2023-24年度地区ガバナー、地区代表幹事／事務局職員、地区ローターアク
ト代表、地区ローターアクト委員長、ローターアクト多地区合同情報組織
（MDIO）

規定文書（2023年改訂版）について

07　ローターアクトの標準定款および細則
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08　地区大会ご案内
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新入会員紹介

伊
い

沢
ざわ

泰
やす

直
なお

下野上三川RC
2023年10月1日入会

(有)小山調剤センター
代表取締役

多くの会員 のみなさん と交流して 視野をひろげた
いと思います。ご指導下さい。

田
た

中
なか

貴
たか

文
ふみ

今市きぬRC
2023年7月25日入会

田中造園(株)
代表取締役

今市きぬロータリアンとしてふさわしい人格形成に
努めたいと思います。

2023年10月21逝去(享年74歳)
所属　宇都宮東ロータリークラブ

1996-97年度　人間尊重委員長
2000-01年度　地域発展環境保全委員長
2004-05年度　クラブ史料委員長
2010-11年度　ファンド・ロータリー財団委員長
2011-12年度　プログラム委員長
2017-18年度　会長エレクト
2018-19年度　会長

マルチプル・ポール・ハリスフェロー　３回

追　悼 五
ご

味
み

渕
ぶち

　秀
ひで

幸
ゆき

09　新入・物故会員
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7 月 母子の健康月間 1月 職業奉仕月間

8月 会員増強 ・新クラブ結成推進月間 2月 平和構築と紛争予防月間

9月
基本的教育と識字率向上月間 /
ロータリーの友月間

3月 水と衛生月間

10 月
地域社会の経済発展月間 /　　　　　　　　　　　
米山月間

4月 環境月間

11 月 ロータリー財団月間 5月 青少年奉仕月間

12 月 疾病予防と治療月間 6月 ロータリー親睦活動月間

【ロータリー
　　特別月間】

【地区内
　　主要行事】

10　主要行事予定
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11　国際ロータリー第2550地区９月会員数報告


